

# Das sind dann mal die Neuen!



Am vergangenen Samstag fanden die Kinder und Jugendspiele für Nichtaktive statt. Da wir als MSV auch einen guten neuen Schwung an Nachwuchsleuten haben, wurde natürlich gleich mitgemischt!

Bei den Jüngsten starteten Leander, Justus und Franz. Alle drei kamen aus der Gruppe, Franz und Justus wurden sogar Gruppenerste. Dass die Qualifikation in der Gruppe gar nicht so überraschend war merkte man, als alle 3 MSV´ler auch ihre Viertelfinalgegner bezwangen. Wir konnten uns also nur selber schlagen, das tat dann auch Franz gegen Leander knapp im Entscheidungssatz. Zeitgleich zog auch Justus ins Finale nach und es kam zum vereinsinternen Duell, was Justus mit seinem ersten Satzverlust im Turnier knapp für sich entschied. Somit sprang gleich das erste Triple für den MSV heraus - und das in der Sommerpause!

Bei den Schülern U14 wehte ein etwas anderer Wind. Sowohl Sebastian, der aber erst 4 Wochen spielt, als auch Till, mussten leider in der Gruppe passen. Dass Niederlagen auch zum Sport gehören mussten die zwei erstmal kurz verkraften, aber dass die beiden schon gute Sportsmänner sind bemerkte man, als sie im weiteren Turnierverlauf ihren Kumpel Oskar weiter lautstark unterstützten. Der machte nämlich noch voll mit und zog unbeschadet in die Hauptrunde ein, wo weitere Gegner warteten. Da Oskar sogar schon einige Schnittvarianten beherrscht konnte er auch Bestens in der Endrunde mitmischen. Er hatte zwar im letzten Spiel ein paar Anfangsschwierigkeiten, ihm kam dann aber zugute, dass er mit Coaching auch schon gut umgehen kann. Er befolgte gleich die theoretischen Anweisungen von außen und drehte die Piepe zu seinen Gunsten.

Gratulation an die Jungs - Ihr habt euch sehr gut geschlagen! Mit diesen Erfolgen lässt sich nun also in Punkto Nachwuchsarbeit einiges aufbauen und wir hoffen, dass die Jungs bei der Stange bleiben und den MSV vielleicht mal wieder zu einer ostsächsischen Nachwuchsmacht machen.